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開会 

    教育長報告 

 

議事 

 

日程第１ 報告第27号 大阪狭山市これからの学校園のあり方検討委員会の 

委嘱及び任命について 

 

閉会 

 ○各グループの報告事項 
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教育長（竹谷好弘） 

 あらためまして、おはようございます。 

それでは、ただいまより令和３年第７回教

育委員会定例会議を開会いたします。 

 出席委員数は定足数に達しておりますので、

会議は成立いたしておりますことをご報告いた

します。なお、議事録の署名委員は、会議規則

によりまして、田川委員、河合委員を指名いた

します。 

 まず、教育長活動報告でございますが、資料

の１ページをご覧ください。 

 ６月30日、大阪府教育庁とございますが、教

育庁へごあいさつのために訪問をしております。

ご指導ご支援をということでお願いをしてきて

おります。橋本教育長と面談することができま

して、教育課題等について、特にICT教育の推

進でありますとか、そのあたりの課題について

お話をさせていただく機会を得ることができま

した。つづきまして、７月６日、第１回これか

らの学校園のあり方検討委員会ということで、

これは令和４年度の方針策定に向けましてキッ

クオフということで第１回目の会議を開催させ

ていただきました。７月８日校長会、７月15日

園長会、７月16日教頭会で、それぞれ１学期の

最後の会ということで、１学期の労をねぎらっ

たというところです。戻りまして７月９日、大

阪府都市教育長協議会に参加をしております。

７月18日、職員採用試験ということで、教育委

員会関係といたしましては、令和４年度の幼稚

園教諭・保育士の最終面接ということでさせて

いただきました。７月２０日、就学支援委員会

ということで、これは１年間の委嘱及び任命の

タイミングということでごあいさつをさせてい

ただきました。 

 以上が教育長の活動報告でございます。よろ

しいでしょうか。 

 それでは、早速でございますが議事に移りた

いと思います。 

 日程第１、報告第27号、「大阪狭山市これか

らの学校園のあり方検討委員会の委嘱及び任命

について」を議題といたします。 

担当に説明を求めます。 

教育総務グループ課長（高橋宏征） 

 それでは、日程第１報告第27号、大阪狭山市

これからの学校園のあり方検討委員会の委員の

委嘱及び任命についてご説明いたします。 

 資料につきましては、１ページから２ページ

までとなっております。また、別途「大阪狭山

市これからの学校園のあり方検討委員会設置規

則」の資料をお手元に配布させていただいてお

ります。 

 これまでもご説明させていただいておりまし

たとおり、本市では市内で同時進行している小

学校の大規模校化・小規模校化や、園児数が減

少している幼稚園などの課題に対応するため、

令和４年度を目途に、大阪狭山市立学校園の適

正規模・適正配置に関する基本方針を策定する

ことといたしておりますが、方針策定にあたり、

大阪狭山市これからの学校園のあり方検討委員

会を設置し、さまざまなご意見をいただくこと

としています。先ほど教育長からも報告があり

ましたように、さる７月６日火曜日に、第１回

の検討委員会を開催し、高野山大学の今西教授

をはじめとする１６名の方に委員会委員を委

嘱・任命いたしました。委員構成につきまして

は、資料２ページの名簿のとおりでありまして、

学識経験者をはじめ公募市民、保護者の代表、

地区長会、まちづくり円卓会議、市内各学校園

長の関係者で男性８名女性８名計16名となって

おります。 

 なお、委員の任期につきましては、令和３年

７月６日から令和５年７月５日までの２年間と

なっておりますが、今後２か月に１回ペースで

検討委員会を開催し、審議を経て令和４年度冬
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ごろに、答申をいただく予定としております。

そのご意見を踏まえまして、基本方針の策定を

進めてまいります。 

 以上、非常に簡単な説明ではございますが、

委員の委嘱及び任命についてのご報告とさせて

いただきます。 

教育長（竹谷好弘） 

 ただいまの説明につきまして何かご意見やご

質問はございませんでしょうか。 

 ないようでございますので、本案を原案のと

おり承認することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 ご異議なしと認めます。 

 日程第１、報告第27号、「大阪狭山市これか

らの学校園のあり方検討委員会の委嘱及び任命

について」は承認されました。 

 本日の議案は以上です。これをもちまして、

本日の教育委員会定例会議を閉会といたします。 

 

                  以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議の経過を記載し、その相違ないことを証す

るため、署名する。 

 

 

  教育委員会教育長 

 

 

  教育委員会 委員 

 

 

  教育委員会 委員 

 

 

  教育委員会事務局職員 


